

自民党

12月定例会 府議会報告 vol. 38

平成24年度12月補正予算の概要

12月補正予算総額 124億8,300万円

経済対策		防災基盤整備促進	
中小企業経営応援事業費	1億円	防災基盤整備推進事業費	18億1,200万円
中小企業緊急負担軽減事業費	1億円	天井川安全確保対策事業費	3億5,000万円
中小企業緊急金融支援費	20億円	医療施設耐震化特例基金積立金	11億9,200万円
年末・年度末経営相談事業費	100万円		
緊急求人開拓事業費	400万円	その他	
		障害者施設整備助成費	1億5,600万円
雇用対策		こども未来基金積立金	21億9,600万円
新卒者福祉職チャレンジ事業費	400万円	介護老人福祉施設等開設支援臨時特例基金積立金	2億3,400万円
新卒未就職者サポート事業費	700万円	生活・交通基盤整備事業費	9億2,200万円
緊急雇用対策基金積立金	34億500万円		

政務調査活動 自民党議員団は皆様の声を府政に反映させるために、各地を視察、各団体との意見交換会や勉強会を行いました

管内視察 (京都市内)



伏見区の三栢門資料館を視察。付近一帯では伏見城の外濠であった湊川に十石舟が運航する等、地域資源を活用した観光客誘致の取組が進められている



京都大学大学院理学研究科の花山天文台本館にて45cm屈折望遠鏡の仕組みについて聴取。この望遠鏡は、現在は主に一般向けの観望会等で使われている



侵略的外来アリであるアルゼンチンアリの集団発生に悩まされる伏見区民からの要請を受けて、京都府保健環境研究所は生息調査や防除対策を精力的に進めている

府政報告会



府議会12月定例会の報告会を四条河原町街頭でいたしました

勉強会

- 京都府における食品の放射性物質検査体制についての勉強会
- 京都市日本保育協会との意見交換会
- 母子家庭医療助成制度についての勉強会
- 後期高齢者医療広域連合についての勉強会

自民党が提出し、可決された決議・意見書

- 2020年オリンピック・パラリンピック競技大会の日本招致に関する決議
- 日本海国土軸の形成に関する意見書
- 日本メタンハイドレートの実用化に関する意見書

決算特別委員会 総括質疑



翼 昭 (京丹後市)

府民公募型安心・安全整備事業の継続を！鳥取豊岡宮津自動車道の早期整備やKTRの活性化をすべし！

●府民公募型安心・安全整備事業について 住民参加型の新しい公共事業として高い評価がされている。来年度も実施すべし。 ●鳥取豊岡宮津自動車道の整備について 京都府丹後地域にとって高速道路網の整備は、安心安全の向上はもとより、産業振興や観光振興など地域経済に大きな効果がある。早期の整備が必要。 ●北近畿タンゴ鉄道について 今後の再生に向けて抜本的な改革を！ ●北・中部地域の課題解決のための特命副知事、岡西副知事の役割は何か？ ●マラソン等の開催に伴う道路使用許可について。

(要望) 現在の入札制度で建設業全体が厳しい現状にあり疲弊している。バランスのとれた入札制度への改善を強く要望する。



能勢昌博 (長岡京市・乙訓郡)

知事に問う！様々に変化する社会状況の中、府民の声をどう府政に生かし、府民の安心・安全をどう守るのか？

- 1 少年非行と教育について
 - (1) 京都府の少年非行の現状をどのように捉え対応していくのか
 - (2) 学校教育現場での非行防止対策と教職員への指導方法は
 - (3) 教育委員会の学校への積極的な関わりの中で「叱れる教育」を
- 2 京都第二外環状道路と阪急京都線「西山天王山駅」等について
 - (1) 京都第二外環状道路と阪急京都線の工事進捗状況は
 - (2) 広報周知活動とNHK大河ドラマの誘致活動の連携を
 - (3) 大山崎交番の建て替えと円明寺交番を防犯ステーションに
- 3 がん対策について
 - (1) がん対策推進計画の策定状況と京都がん相談センターの設立を
 - (2) 緩和ケアの推進施策の充実を



四方源太郎 (綾部市)

府北部担当の岡西副知事には、自宅をぜひ北部に置いてほしい！JR山陰本線の早期復線化も求める

●今回の決算特別委員会では「北部の活性化のため、府庁の北部移転を検討すべし！」という声何人かの議員から上がりました。 ●減少しつつ北部の人口増を目指すには、前期踏襲だけでは足りず。 ●住民に同じ「目標」での地域づくりをするためにも、北部の振興を担当する岡西副知事には、ぜひ北部に住んでほしい。 ●南北をつなぐ交通動脈であるJR山陰本線の復線化は、人口増に不可欠の重要事業。8.4億円という巨費がかかると思われるが、これは京都府が沿線自治体としっかり連携し、経費負担についてもしっかり腹をくくって取り組んでほしい。強く要望する。 ●府民公募型安心・安全整備事業は遅れている箇所があり、多少の遅れは理解するが、申請者に遅れる理由やメドを丁寧に説明すべき。

12月定例会での質問項目の一部抜粋です。※京都府議会のHP (<http://www.pref.kyoto.jp/gikai/index.html>) で録画中継をご覧になることができます。

12月定例会 代表質問



秋田 公 (南区)

閉塞経済を打破する施策を！民間資金活用による積極的な公共事業展開が、エネルギー対策と景気対策を両立する

●行財政改革の努力に関わらず、厳しい財政状況が続くが、今後の収支削減の影響と地方交付税による補填の効果はどうか。 ●税や地方交付税だけでなく、民間資金をより有効に活用し、京都経済を活性化するための方策として、PPP(官民連携-民間事業者の資金やノウハウを活用して社会資本を整備し、公共サービスの充実を進めていく手法)の取組を来年度予算で検討すべき。 ●ものづくり中小企業の効果的な受注確保支援策として、他府県との差別化策が必要。新京都ブランド産業の一つである「試作」を武器に、「京都は試作」をセールスポイントに。 ●技術と経営をしっかりとサポートできる中小企業支援機関の強化、充実を図るべき。 ●サッカースタジアムの建設場所を決める時期が迫る中、方針はどうか。



中川 貴由 (八幡市)

雇用・経済対策は最優先課題！警察力の強化により安心安全社会を！大都市制度は地方分権の要！

●若者の雇用対策 ミスマッチの解消と若者の能力開発、中小企業の魅力発信が必要では？ また、雇用規制緩和特区の設置により雇用の流動化を進め雇用の場を創出すべき。 ●中小企業支援制度 伴定型支援制度である中小企業支援事業は効果も上がっており、一層拡充すべき。中小企業円滑化法期限切れ対策をどうするのか？ 経営不振企業への真の支援策とは？ ●PC遠隔操作事件 サイバー犯罪対策強化と取り調べ技術の向上は？ ●京都舞鶴港の振興 国際フェリー、外航クルーズをどのように実現するか？ 国際海上コンテナ港として顧客を限定した整備で活路を見出すべき。 ●大都市制度 大都市地域特別法が制定された今こそ、府と政令指定都市のかたちについて示すべきでは？



井上 重典 (福知山市)

ふるさとの「安心社会」をつくる！福知山市の課題と中北部喫緊の問題！医療機能強化と透析医療の病床拡充！

●農工商連携について 地域の基幹産業である農業と商工業が有機的に連携をし、新たなビジネスを生み出すことは地域経済の活性化に繋がる。北部地域における、次世代の農業経営育成の考えについて。 ●企業誘致補助制度について 企業が全国にある生産工場の再編を進め企業の体質を強化し生き残るべく努力をしている現状、府内企業の流出防止の観点から、さらに要件の緩和や支援の拡充の考えは！ ●国道9号の整備について 夜久野トンネル早期改修に府の支援を！ ●京都北部における介護人材の育成について 養成校誘致だけでなく事業所や教育機関とも連携をした介護人材の確保育成の考えを聞く。 ●中北部地域の医療強化について 地域医療再生基金の具体的な内容は、●府立中高一貫教育校は現在2校ある、今後増設の考えはあるのか！

12月定例会 一般質問



多賀 久雄 (宮津市・与謝郡)

真の二元代表制に！執行側と議決側が対等な関係を構築！議決権を拡大すべし！

●日本海国土軸について 北陸新幹線小浜駅から山口県新下関駅にかけての日本海側新幹線建設など、日本海国土軸形成に対する知事の思いは ●時代劇の復興について 本府が進めようとしている映画産業の振興に時代劇はどう位置付けられているのか ●政策によるリスクについて 貸付事業による損失の発生などで臆病になることを恐れる



奥田 敏晴 (城陽市)

大規模太陽光発電 (メガソーラー) について

東日本大震災後、再生可能エネルギーの重要性が増大しているが、府と民間業者が進めている「けいはんメガソーラー」の進捗状況は？ ●食育の推進について 京都の食材や食文化を生かした食育を充実させることが重要と考えるが、如何？ ●土曜日を活用した教育について 府教育委員会において、「土曜日を活用した教育の在り方」に係る検討委員会を立ち上げ、学校現場でスタートされた実践研究の状況と今後の方向性は？ ●交番・駐在所の整備について 老朽化による建替を行う場合、必要工事期間と機能の維持は？



わたなべ 邦子 (伏見区)

かけがえのない「いのち」と「人権」を、自らも、そしてお互いに尊重し合える社会を目指して

10月は「臓器移植普及推進月間」、11月25日からは「犯罪被害者週間」、12月は「人権月間」であります。 ●崇高な一つの命が病気で苦しんでおられる人の命を助け、その命のバトンをつなぐ臓器移植について理解を深めていただく啓発活動の推進を！ ●子ども達自身が「いじめや虐待はダメ！嫌だ」と自らの心や身体を守り、傍観者にもならない教育を！ ●警察・犯罪被害者支援センター・市町村窓口が連携しながら心から寄り添った犯罪被害者やご家族への支援と、「生命のメッセージ展」等、啓発活動の推進を！



安田 守 (向日市)

認知症対策の充実を！物集女街道の整備促進を！府立高校の特色化推進を！

●府営水道漏水事故の対策について 昨年6月に発生した電食による漏水事故の原因調査と対策を早急！ ●認知症対策について 「初期対応型カフェ事業」の府内各地での展開と、介護ケアとの連携推進を！ ●物集女街道の整備促進について 次年度からの事業化に合わせ初期段階からの思い切った予算執行を！ ●府立高校の特色化推進について 早ければ平成26年入試から始まる新しい入試制度に合わせ府立高校の特色化を早急に進めるべき！ 特に地元向陽高校は専門学科の設置を含め、地元の歴史と連携した教育を！



桂川 たかひろ (亀岡市)

国道9号Wルート(新丸太町線延伸)の実現を！京都丹波地域の高等学校に工業系の学科(コース)の新設を！

- ① 衛生の森の国立公園指定に向けた取組と、近代化産業遺産のトラック軌道の整備など観光振興と保全を！
- ② 豪雨災害や地震災害、原発避難を想定した備えのための国道9号Wルート(新丸太町線延伸)の必要性は？
- ③ 鳥インフルエンザや口蹄疫など家畜伝染病の予防対策と、畜産振興を！
- ④ 京都丹波地域に工業系の新たな学科及びコースの新設が望まれるが、府立丹波高等学校の総合学科の中に新たな工業系のコースの設置を！
- ⑤ 国道423号法貴峠バイパス「犬飼ルート」の早期事業化を！
- ⑥ 宇津橋の安全確保のための抜本的な整備を！



兎本 和久 (木津川市・相楽郡)

厳しい雇用経済情勢を踏まえ、緊急的な対策は！今後の取り組みは！

●雇用対策 京都府民の雇用を守るために緊急的な対策は、そして京都ジョブパークの今後の取り組みについて ●道路整備 国道163号線、上狹城陽線、宇治木屋敷線の整備の進捗状況と今後の見通しについて ●警察と自治体との連携 安心安全な街づくりのための自治体と警察との連携組織の構築状況の考え方について、また木津川市中央地区内の交番の新設を要望！ ●特色ある府立高校づくり 特色化推進プランを具体的にどのように進めるのか、また特徴あるクラブ創設の考え方について

皆様の声を府政に届けるため、26名全力で頑張っています!! 私たちに、ご意見・ご要望をお聞かせください。

 林田 ひろし (上京区)	 石田 宗久 (左京区)	 植田 喜裕 (中京区)	 荒巻 隆三 (東山区)	 すがや 寛志 (山科区)	 小巻 貴司 (下京区)	 秋田 公 (南区)	 二ノ湯 しんじ (右京区)	 近藤 永太郎 (西京区)	 まへなみ 健史 (伏見区)	 わたなべ 邦子 (伏見区)	 井上 重典 (福知山市)	 池田 正義 (舞鶴市)
 四方 源太郎 (綾部市)	 村田 正治 (宇治市・文世郡)	 多賀 久雄 (宮津市・与謝郡)	 田中 英夫 (亀岡市)	 桂川 たかひろ (亀岡市)	 奥田 敏晴 (城陽市)	 安田 守 (向日市)	 能勢 昌博 (長岡京市・乙訓郡)	 中川 貴由 (八幡市)	 尾形 賢 (京田辺市・磯波郡)	 翼 昭 (京丹後市)	 片山 誠治 (南丹市・船井郡)	 兎本 和久 (木津川市・相楽郡)